

# *Evo Morales : le Dakar permet au monde de connaître la Bolivie*

---



La Havane, 30 mars, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a présenté officiellement le Rally Dakar au siège du Club automobile à La Paz.

Il a souligné que cette course permet au monde de connaître la Bolivie et ses attraits touristiques et culturels.

Le président Morales a rappelé que les pilotes qui ont participé à l'édition précédente du Dakar ont été agréablement surpris par l'affection et le respect des Boliviens à leur passage.

La ministre bolivienne des Cultures et du Tourisme, Wilma Alanota, a annoncé que le slogan de ce pays andin pour cette année est

«Le Dakar nous unit, la Bolivie t'attend.»



**Radio Habana Cuba**